



Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2016

Ratschlag zur Sanierung und Umgestaltung des St. Alban-Grabens zu Gunsten des öffentlichen Verkehrs, des Fuss- und Veloverkehrs sowie der Verkehrssicherheit und Koordination mit dem geplanten Parking Kunstmuseum

P161772

Anzug David Wüest-Rudin und Konsorten betreffend Führung der Velofahrenden mit dem Umbau der Tramhaltestellen Bankverein und Kunstmuseum

P165087

1. Für Gleisanpassungen im Zusammenhang mit dem Vorhaben St. Alban-Graben genehmigt der Regierungsrat der BVB ein Darlehen in Höhe von Fr. 4'955'000.
2. Für die Erhaltung der Gleisanlagen gemäss heutigem Standard genehmigt der Regierungsrat Fr. 3'300'000 als Darlehen an die BVB.
3. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Daniel Wüest-Rudin abzuschreiben.
4. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Eine funktionstüchtige öffentliche Infrastruktur bildet die Voraussetzung für die prosperierende Wirtschaft und die hohe Lebensqualität in Basel. Der Regierungsrat legt daher grossen Wert auf kontinuierliche Instandhaltung und Instandsetzung der kantonalen Infrastruktur. Im St. Alban-Graben besteht Sanierungsbedarf an Strassen- und Gleisanlagen. Die Gelegenheit soll genutzt werden, den für Basel in vielerlei Hinsicht bedeutenden Strassenzug so zu gestalten, dass er den geltenden Normen entspricht und den vielfältigen Ansprüchen bestmöglich genügt. Um die baustellenbedingten Einschränkungen möglichst gering zu halten, soll die Sanierung mit dem Bau des unterirdischen Parkings durch private Investoren im gleichen Perimeter koordiniert

werden. Für die Sanierung und Umgestaltung des St. Alban-Grabens beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Mittel in Höhe von gesamthaft rund 13 Mio. Franken.

